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文教厚生委員会 会議録（要点筆記） 

令 和 ４年 １月 ３１日  

午前１０時１０分 開会  

午前１０時２５分 閉会  

場所 ： 全員協議会室 

〇加藤美幸委 員長長 

ただ今から、文教厚生委員会を開会します。議事を行います。 

議案第２号「令和３年度半田市一般会計補正予算第１２号中、当委員会に分割付託さ

れた案件」を議題とします。当局の補足説明を求めます。 

 

〇伊藤奈美 子育て支援課長 

【資料に基づき説明】 

健康子ども部子育て支援課所管の補正予算の補足説明をいたします。 

歳出から説明いたします。議案書は 20・21 頁をお願いいたします。 

３款民生費 2項児童福祉費１目児童福祉総務費、説明欄 08の 83子育て応援臨時特

別給付金給付事業（新型コロナウイルス感染症対策）1億 6千 600万円の計上は、去る 21

日開催の全員協議会におきまして、健康子ども部長よりご説明申し上げました、保護者の所得

制限により、国の「子育て世帯への臨時特別給付金」の支給対象とならない児童に対し、市独

自の給付金を支給させていただきたいとするもので、支給対象児童数を 1,660人と見込み、支

給額は国の給付金と同額の児童 1人に当たり 10万円としております。 

説明欄 84 同給付金給付事務 56 万 3 千円の計上は、給付金支給に係る事務費として、

会計年度任用職員の雇用経費、通知の郵送に係る経費を計上させていただいております。 

続きまして、2目児童福祉費及び 6 目子育て支援センター事業費では、半田市に対するふる

さと納税のうち、新型コロナウイルス対策に関する事業を使途に指定していただいた寄附金を活用

し、ウイルス等の感染リスクの高い低年齢児が多く利用する施設において、新型コロナウイルスを始

めとしたウイルスや細菌による接触感染リスクの低減を図るための経費を計上させていただいており

ます。 

2目児童福祉費の説明欄 20 の 80 児童センター管理運営事業（新型コロナウイルス感染

症対策）では、612 万 3千円を計上させていただいております。 

内訳といたしまして、10 節需用費の消耗品費では、換気を促進するサーキュレータ―等の購

入経費として 20 万 2 千円。 

12節委託料の抗菌等処理業務委託料は、昨年 6月の補正予算でお認めいただき、保育園

や幼稚園において先行して実施させていただいたウイルスや細菌の不活性効果を持つコーティング

剤による抗菌処理業務を委託する経費で 315 万 7千円。 

17節備品購入費は、来館者の体温を測定するサーモマネージャー、除菌脱臭機、空気清浄

機の購入経費として 276 万 4 千円を計上いたしております。 

下段の 6 目子育て支援センター事業費、説明欄 02 の 80 子育て支援センター事業（新型

コロナウイルス感染症対策）51万５千円の計上は、児童センターと同様に、ウイルスや細菌の不

活性効果を持つコーティング剤による抗菌処理業務を委託する経費を計上いたしております。 

続きまして、歳入についてご説明いたします。18・19頁をお願いします。 

18款 1項寄附金、3目民生費寄附金、説明欄 02児童福祉費寄附金 612万 3千円及
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び 08 子育て支援センター事業費寄附金 51 万 5千円は、歳出でご説明いたしました児童セン

ターと子育て支援センターにおける新型コロナ対策のための事業費の財源として、ふるさと納税でい

ただいた寄附金を活用させていただくものです。 

補足説明は以上です。参考資料として、25 頁に寄附一覧がございますので、ご確認の上、よ

ろしくご審査賜りますようお願いいたします。 

 

〇沼田昌明 保健センター事務長 

【資料に基づき説明】 

先ほど、本会議場にて、総務部長がご説明したとおりですので、補足説明はございません。 

 

〇加藤美幸 委員長 

補足説明は終わりました。ただ今から質疑を行います。 

ご質疑ありませんか。 

 

〇坂井美穂 副委員長 

子育て応援臨時特別給付金給付事業について、今回の給付金の対象者のうち申請が必要

な世帯に対して個別案内を送る考えはありますか。 

 

〇伊藤奈美 子育て支援課長 

申請状況を見ながら、一定の時期に未申請者に対して個別に案内を送ることを考えています。 

 

〇嶋崎昌弘 委員 

児童センター、子育て支援センター及び保健センターの抗菌処理について、昨年度も保育園

等で同様の抗菌処理を実施していますが、この度、当該施設で抗菌処理を行うこととした理由は

何ですか。 

 

〇伊藤奈美 子育て支援課長 

保育園等の抗菌処理を実施した令和３年６月では、子どもが毎日利用する優先順位の高

い施設を選択しました。今回は、未だ抗菌処理が実施できていない施設を対象にしたものです。 

 

〇嶋崎昌弘 委員 

この度実施する抗菌処理は、令和３年６月に実施したものと同様の処理内容ですか。また、

抗菌処理を実施した場合の効果はどの程度ですか。 

 

〇伊藤奈美 子育て支援課長  

令和３年６月に実施した抗菌処理と同じ内容で実施したいとするものです。抗菌処理の効果

について、メーカーの保証期間は１年間です。 

 

〇加藤美幸 委員長 

ほかに、ご質疑ありませんか。 

【「なし」との声あり】 
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〇加藤美幸 委員長 

ないようですので、これで質疑を終わります。 

お諮りします。ただ今から討論を省略して、採決に入ります。これにご異議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

 

〇加藤美幸 委員長 

ご異議なしと認めます。ただ今から採決を行います。  

本案は、原案のとおり決定することに、ご異議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

 

〇加藤美幸 委員長 

ご異議なしと認めます。 

よって、議案第２号中、当委員会に分割付託された案件については、原案のとおり可決しまし

た。 

以上で、当委員会に付託されました議案は、審査を終了しました。 

なお、委員長報告は、正副委員長にご一任いただきたいと考えますが、よろしいでしょうか。 

【「異議なし」との声あり】 

 

〇加藤美幸 委員長 

ありがとうございました。 

その他で何かございましたらお願いします。 

【「なし」との声あり】 

 

〇加藤美幸 委員長 

ないようなので、以上をもちまして、文教厚生委員会を閉会します。お疲れ様でした。 

 

午前１０時２５分 閉会 


